

PENGUMUMAN PELELANGAN TERBUKA

NOMOR : 487.Peng/SCM/PLN-NPS/2024
TENTANG

PENGADAAN PILAR HYDRANT 24 SET PLTU AMURANG

Tim Pengadaan Barang/Jasa PT Pembangkitan Jawa Bali Services akan melaksanakan Pelelangan Pengadaan Pilar Hydrant 24 Set PLTU Amurang dengan persyaratan sebagai berikut :

1. Persyaratan Peserta Lelang

Penyedia Barang/ Jasa yang dapat mengikuti pelelangan ini adalah sebagai berikut :

- a. Terdaftar di VMS (Vendor Management System) PT PLN NP Services.
- b. Memiliki bukti pendaftaran CSMS di PT PLN Group atau BUMN/Surat keterangan lolos/Sertifikat CSMS PT PLN Nusantera Power Group atau PT PLN
- c. Memiliki Surat Ijin Usaha Perdagangan (SIUP) atau Izin Usaha Tetap (IUT) atau Nomor Induk Berusaha (NIB) yang masih berlaku
- d. Merupakan pabrikan atau agen atau distributor atau perusahaan yang didukung oleh pabrikan yang memiliki pengalaman melakukan pekerjaan instalasi hydrant piping atau fire protection dengan acuan kerja pada standar NFPA dengan menunjukkan copy kontrak dan BAPP/BAST yang didalamnya terdapat minimal 2 (dua) kali pengalaman instalasi hydrant piping atau fire protection, berikut dilampirkan detail design di PO sebelumnya.
- e. Mengikutsertakan tenaga kerja dalam program BPJS Kesehatan, Jaminan Kematian, Jaminan Kecelakaan Kerja, Jaminan Hari Tua, Jaminan Pensiun.
- f. Menerapkan ISO 9001, ISO 14001, dan ISO 45001 atau SMK3 mengenai Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja yang dikeluarkan oleh badan sertifikasi yang terakreditasi dan masih berlaku.
- g. Memiliki personil atau tenaga ahli dilampiri dengan CV, copy SKCK, dan copy sertifikat pendukung, minimal sebagaimana terlampir

2. Dilarang Ikut Sebagai Peserta Pelelangan

- a. Mereka yang dinyatakan pailit.
- b. Mereka yang keikutsertaannya akan bertentangan dengan kepentingan tugasnya (Conflict of interest).
- c. Mereka yang keikutsertaannya dalam satu pelelangan berada dalam satu kesatuan pengaruh pemilik modal dan atau kepengurusan dengan peserta lelang yang lain (kecuali BUMN/BUMD sebagai peserta lelang) sehingga dapat diperkirakan akan dapat terjadi pengaturan/kerjasama di antara para peserta atau terjadinya persaingan yang tidak wajar/sehat.
- d. Sedang menjalani sanksi Blacklist di lingkungan PT PLN NP Services
- e. Sedang dalam pengawasan pengadilan, bangkrut, kegiatan usahanya sedang dihentikan dan/atau Direksi yang bertindak untuk dan atas nama perusahaan sedang menjalani sanksi pidana.

3. Pelaksanaan Pengadaan

- a. Pendaftaran dan Pengambilan Dokumen :

Hari/Tanggal : 22 April s/d 29 April 2024
Waktu : Pukul 09 00 s/d 15 00 WIB
Tempat : - PT PLN NUSANTARA POWER SERVICES
Jl. Raya Bandara Juanda No 17
Desa Semambung, Gedangan
Sidoarjo
- Melampirkan Surat Pernyataan Minat dan dikirim ke email
pengadaan@pjbsservices.com

Dengan diberi subyek :

[Pengadaan Pilar Hydrant 24 Set PLTU Amurang](#)

- b. Dokumen Pengadaan akan dikirimkan setelah peserta lelang mengirimkan Surat Pernyataan Minat

3. Spesifikasi Pekerjaan

Sesuai daftar Terlampir

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.

Sidoarjo, 22 April 2024

Pelaksana Pengadaan Barang/Jasa PT. PJB Services

PIC : Aviv (085230749515)

HARGA PENAWARAN

No	Item Barang/Jasa	Jumlah	Satuan	Harga Satuan	Jumlah Harga
1	Pengadaan Pilar Hydrant 24 Set PLTU Amurang	1	Lot		
Terbilang :				SUB TOTAL	
				PPN (11%)	
				TOTAL	

Tanda Tangan & Stempel Perusahaan

DAFTAR RINCIAN HARGA PENAWARAN

No	Description	Quantity	Satuan	Harga Satuan	Harga Total
A.	Material				
1	<p>Outside & Yoke (OS&Y) Gate Valve Detail Spesification :</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Dimension : DN 250 (10") b. Seat Type : Resilient Wedge c. Working Pressure : 300 psi (21 Bar) d. Type Connection : F-F (ANSI) e. Connections : Flange Diameter and Thickness According to ANSI B16.1 Class 125, EN1092-2 PN10 or EN1092-2 PN16 f. Warna : Merah (RED) g. Design and dimensions conform to AWWA C515 h. Minimum Detail Komposisi Material : <ul style="list-style-type: none"> - Body : Ductile Iron - Wedge : Ductile Iron - Handwheel : Ductile Iron - Stem : Stainless Steel AISI 420 - Bonet Gasket : EPDM - Bonnet : Ductile Iron - Yoke : Ductile Iron - Stem Bushing : Brass - Glan : Ductile Iron - Gland Nut : Carbon Steel - Washer : Brass - Flat Washer : Ductile Iron <p>Certification & Testing Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> - FM (Factory Mutual) atau / UL (underwriter laboratories) atau / ULC (Underwriters Laboratories of Canada) atau / LPCB (Loss Prevention Certification Board) atau / ABS (American Bureau of Shipping) atau / MEA (Ministry Of External Affairs) atau / CE (Conformite Europene) - Acknowledge Body pada Negara yang memiliki hubungan diplomasi dengan Indonesia atau dari Negara Indonesia. 	8	Ea		
2	<p>Outside & Yoke (OS&Y) Gate Valve Detail Spesification :</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Dimension : DN 100 (4") b. Seat Type : Resilient Wedge c. Working Pressure : 300 psi (21 Bar) d. Type Connection : F-F (ANSI) e. Connections : Flange Diameter and Thickness According to ANSI B16.1 Class 125, EN1092-2 PN10 or EN1092-2 PN16 f. Warna : Merah (RED) g. Design and dimensions conform to AWWA C515 h. Minimum Detail Komposisi Material : <ul style="list-style-type: none"> - Body : Ductile Iron - Wedge : Ductile Iron - Handwheel : Ductile Iron - Stem : Stainless Steel AISI 420 <hr style="border-top: 1px dashed blue;"/> <ul style="list-style-type: none"> - Bonet Gasket : EPDM - Bonnet : Ductile Iron - Yoke : Ductile Iron - Stem Bushing : Brass - Glan : Ductile Iron - Gland Nut : Carbon Steel - Washer : Brass - Flat Washer : Ductile Iron <p>Certification & Testing Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> - FM (Factory Mutual) atau / UL (underwriter laboratories) atau / ULC (Underwriters Laboratories of Canada) atau / LPCB (Loss Prevention Certification Board) atau / ABS (American Bureau of Shipping) atau / MEA (Ministry Of External Affairs) atau / CE (Conformite Europene) - Acknowledge Body pada Negara yang memiliki hubungan diplomasi dengan Indonesia atau dari Negara Indonesia. 	24	Ea		

3	Hydrant Pillar Detail Specification : a. Input : DN 100 (4") b. Output : min 2 x 2,5 " c. Working Pressure : min 145 psi (10 Bar) d. Inlet Connection : Flange e. Outlet Connection : Machino atau Drat (disediakan Converter Drat to Machino) f. Warna : Merah (RED) g. Minimum Detail Komposisi Material : Cast Iron or Ductile Iron Certification & Testing Body: - FM (Factory Mutual) atau / UL (underwriter laboratories) atau / ULC (Underwriters Laboratories of Canada) atau / LPCB (Loss Prevention Certification Board) atau / ABS (American Bureau of Shipping) atau / MEA (Ministry Of External Affairs) atau / CE (Conformite Europe) - Acknowledge Body pada Negara yang memiliki hubungan diplomasi dengan Indonesia atau dari Negara Indonesia	24	Ea			
4	Flange Detail Specification : - Diameter 10 Inch - Flange Slip on RF ANSI 150, - Include Bolt & Nut (M24)	16	Set			
5	Flange Detail Specification : - Diameter 4 Inch - Flange Slip on RF ANSI 150, - Include Bolt & Nut (M20)	72	Set			
6	Painting Primary & Top Coat RAL 3000, 3 Layer 300 micron	1	Lot			
7	Welding Rod					
8	Material Consumable					
B Jasa						
1	Pekerjaan Instalasi	1	Lot			
2	Pengujian Dan Commisioning					
SUB TOTAL					Rp	-
PPN 11%					Rp	-
TOTAL					Rp	-

Tanda Tangan & Stempel Perusahaan

PT PLN Nusantara Power Services

Kantor Pusat: Jl. Raya Bandara Juanda No. 17 Semabung, Sidoarjo 61253, Indonesia

Telephone: 031 8548391 Email: info@pln-npservices.co.id Website: www.pln-npservices.com

CV personil pelaksana pekerjaan yang dilampiri copy SKCK, sertifikat pendukung, dan bukti pengalaman kerja, minimal sebagai berikut:

No	Posisi	Jumlah (min)	Sertifikat	Lembaga Sertifikasi / Penerbit	Pengalaman
1	Project/ site manager/ staff proyek	1	Ahli muda manajemen proyek	IAMPI-BNSP /LPJK	Mempunyai keahlian dan minimal 2x pengalaman proyek
2	Welding inspector	1	Welding Inspector	AWS atau setara B4T	Mempunyai keahlian dan minimal 2x pengalaman proyek
3	Welder	1	Welder 4G	Dirjen Migas, kemnaker, BNSP	Mempunyai keahlian dan minimal 2x pengalaman proyek
4	Ahli K3	1	AK3 Umum	Kemnaker	Mempunyai keahlian dan minimal 1x proyek dalam melakukan hot work dan memahami standar international
5	Ahli NDT	1	Level 1	Kemnaker, B4T, BNSP, Dirjen migas, atau Lembaga resmi lain	Mempunyai keahlian dan minimal 1x pengalaman proyek